



長洲中だより

校訓
創健康
造康実

第32号
校長 (好調) 室だより
発行 令和元年9月17日
文責 校長 中山直幸

濱岡壮多選手ハードル優勝!



開会式に参加する長洲中の生徒

9月11日、好天に恵まれ、玉名荒尾中体連陸上大会が荒尾市陸上競技場で行われ、濱岡壮多君が代表男子100H、並びに代表男子110Hで優勝しました。また、代表男子走高跳で東田陽斗君が2位、代表女子砲丸投で岩永理沙さんが3位に入賞しました。濱岡君と東田君は県大会(9/21)に出場します。おめでとうございます。この日のために、夏休みから陸上の強化選手として陸上部以外の人も練習に頑張ってきました。苦しい練習にも黙々と取り組んできた皆さんの努力に敬意を表します。お疲れ様でした。



優勝した濱岡選手!

資源ゴミ回収! 36320円

9月7日、環境教育の一環で資源ゴミ回収を行いました。台風の影響で雨と風を心配してしま



ダンボールを回収する生徒

したが、強い雨に濡れることなく無事に終わることができ、36320円の収益がありました。学校運営の活性化のため活用したいと思っています。ご協力いただいた皆様に感謝します。ありがとうございました。

職場体験学習(2年)

2年生では、9/3~9/5の3日間、町内28の事業所で職場体験学習を行いました。生徒は、2~3名毎にそれぞれの職場に通勤し、慣れない仕事に専念しました。心配でいくつかの事業所を回らせていただきましたが、「よく頑張っています」「助かっています」という声を聞くとホッとしました。自分自身が将来、就くであろう職業を思い描きながらの貴重な時間を過ごすことができました。

ご迷惑をおかけしたところもあったかと思いますが、温かく受け入れてくださった事業所の皆様に感謝します。ありがとうございました。



第1回県共通テスト(3年)



共通テストに取り組む3年生

9/3.4熊本県の3年生全員が一斉に同一のテスト問題に取り組みました。来年の高校入試に向けて参考となる重要なテストです。結果が気になりますが3年生は真剣な表情で問題用紙に取り組んでいました。お疲れ様でした。

Myおにぎり・弁当の日！

日頃、お弁当を作っていたいでいる家族の方など感謝の気持ちを持つとともに、食に対する関心を高めてほしいと願い、「Myおにぎり・弁当の日」を設けました。ご家庭での様子はいかがでしたか。それぞれの教室では、いろとりどりのおにぎり弁当が広げられ、普段と異なる楽しい昼食の時間となりました。食に対する関心を高め、自分で作ることを一番の目的にしています。自分でできるのか心配な点もありますが、是非、温かく見守りながらMy弁当づくりにご理解とご協力をお願いします。



第3回地域の先輩に学ぶ！



第3回「地域の先輩に学ぶ」講師一覧

クラス	講師	勤務先
1の1	松田美穂	オフィステロワール代表取締役
1の2	荒川裕子	レイア 代表取締役
2の1	城戸雄生	マックスジェイティ代表取締役
2の2	牛島武司	BALEANT 代表取締役
3の1	元田暁輝	CCIジャパン代表取締役
3の2	本多好男	プロスパー 代表取締役

第3回「地域の先輩に学ぶ」を朝自習の時間を利用して行いました。先日、あいさつや返事の指導をしていただいた方々も来校され、それぞれの教室で活気のあるあいさつが聞こえていました。会社経営に携わっておられる方々の情熱ある経験談は、生徒にどう伝わったのか気になるところです。子どもたちの将来の夢づくりの一助になればと願っています。

性教育講演会（1・2年）

9月4日は1年生、9月10日は2年生にそれぞれの講師の先生（1年生：島津恵子先生、2年生森田範子先生）をお迎えし、性教育講演会を行いました。生徒は、自分自身が生まれた時の様子を想像しながら改めて、生命誕生の神秘とともに命の大切さを感じたと思います。



助産師 島津恵子先生



九州看護福祉大学 森田範子先生

「同窓会の森」よみがえる！

これまで、グラウンド西側にある「同窓会の森」は、多くの木々が伸び放題で、手入れが行き届いていなかったため近隣の住宅にもご迷惑をおかけしていました。そこで、長洲中の大先輩でもある戸越政幸教育長が自らの手で数日間をかけて樹木の伐採をされました。おかげで光が細部まで届く気持ちの良い森によみがえりました。お忙しい中、本当にありがとうございました。



きれいに伐採された体育館裏の様子

